

URL: [http://www.volksstimme.de/vsm/nachrichten/lokalausgaben/burg/?em\\_cnt=1671520](http://www.volksstimme.de/vsm/nachrichten/lokalausgaben/burg/?em_cnt=1671520)

Traditionsverein Kleinbahn des Kreises Jerichow I

## **Mitglieder verlegen 100 Meter Gleise**

*Von Bettina Schütze*



Jede kräftige Hand wurde beim Verlegen der Gleise am Sonnabend und Sonntag benötigt. Foto: Bettina Schütze

Magdeburgerforth. Auch im zehnten Jahr des Bestehens des Traditionsvereins Kleinbahn des Kreises Jerichow I legen die Mitglieder so oft es geht fleißig Hand an. Nach einigen kleineren Arbeitseinsätzen stand am Wochenende nun der erste größere Einsatz auf dem Plan – unter dem Motto "Tage des Gleisbaus".

Rund 25 Mitglieder waren auf das Vereinsgelände des ehemaligen Kleinbahnhofes Magdeburgerforth gekommen. "Die Beteiligung war diesmal erfreulich gut", resümierte Vorstandsmitglied Olav Fabricius.

Und zu tun gab es an beiden Tagen ausreichend. So wurden etwa 100 Meter Gleise verlegt. Angefangen kurz hinter dem Lokschuppen in Richtung Schoppsdorf. Außerdem: An der Anlage der Gartenbahn wurden Blumen gepflanzt, das Dienstzimmer wurde weiter eingerichtet. Und auch an der Lok V 10 C wurde weiter "gebastelt".

Olav Fabricius informierte darüber, dass vier Dieselmotoren in das Dieselmotorenwerk nach Schönebeck gebracht wurden. Davon kommen zwei aufgearbeitet zurück. "Ende April erwarten wir den ersten Motor. Dann wird er eingebaut."

Zum 9. Bahnhofsfest wird der Traditionsverein dann am 29. und 30. Mai auf das Bahnhofsgelände einladen.

Informationen zur Spendenaktion "Gleise für Magdeburgerforth" gibt es auch im Internet.

[www.kj-1.de](http://www.kj-1.de)

[ document info ]  
 Copyright © Volksstimme.de 2010  
 Dokument erstellt am 29.03.2010 um 05:51:20 Uhr  
 Erscheinungsdatum 29.03.2010 | Ausgabe: brg